
  Conseil d’école n°1
RPI MESLAND-MONTEAUX-VEUVES

Le 9  NOVEMBRE 2018

Présents     :  
Représentants parents :
Monteaux : Mme Joli-Caquet- Mme Montmasson 
Mesland : Mme  Volland - Mme Dabert -M. Scheher (suppléant)

Représentants municipalité et SIVOS :
Monteaux : Mme Sylestre Mme Denis (Sivos) 
Veuves :   Mme Yvonnet (Sivos) 
Mesland : M.Guettard (maire) Mme Giraud (Sivos)

Enseignants     :
Monteaux : Mme Chauvin (directrice, CP/CE1) - Mme Lotte (CE2-CM1) -.Mme Alves (CM2)-Mme 
Roy (remplaçante)
Mesland : Mme Bruel (directrice, GS/CP) – Mme Guétrot (PS/MS)

Absents excusés     :   M. Lépinard, Inspecteur Éducation Nationale, Mme Multeau ( rep de 
parents d’élèves)

Madame  Alves est désignée secrétaire de séance.

1 Présentation des membres du conseil d’école  

Tour de table

2 Approbation du procès-verbal du dernier conseil d’école.

Vote :   Abstention :  0                contre : 0
Chaque personne présente approuve le procès-verbal du dernier Conseil d’école  du  22  juin 2018.    
Il peut être mis en ligne sur les différents sites des mairies.

3-PPMS

MONTEAUX :Un exercice Plan Particuliers de Mise en sécurité Attentat Intrusion aura lieu avant les 
vacances de Noël (il était prévu cette semaine mais n’a pu être réalisé). Il est rappelé que cet exercice 
permet d’acquérir de bons réflexes, d’optimiser les procédures et moyens matériels et tout est fait 
pour qu’aucun stress ne soit transmis aux élèves.
MESLAND : Un parent demande a être informé de la tenue de l’exercice, la directrice explique que 
l’exercice est s’est bien déroulé (entrée par un album, jeu de rôle)Le diagnostic sécurité a été fait par 
un gendarme, mais sa présence n’a pas été souhaité durant l’exercice.Une évacuation a été faite 
durant un exercice incendie.

4-Vote du règlement intérieur
Les équipes enseignantes ont souhaité remanier le règlement intérieur existant.
Mesland : Ajout de la phrase sur les téléphones portables.
Vote     :     Abstention :  0                contre : 0      Le nouveau règlement est approuvé à l’unanimité.



Monteaux :Ajout de la phrase sur les téléphones portables.
Vote     :      Abstention :    0              contre :0     Le nouveau règlement est approuvé à l’unanimité.

5 Résultats des élections des Représentants de parents d’élèves et rôle du 
Conseil d’école.

Les élections des Représentants de parents d’élèves ont eu lieu le vendredi 12 octobre.

Mesland :
Le taux de participation est de 52,44  %  cette année. Les représentants de parents élus sont :
- M me Marina Volland- M me Amélie Dabert : M Charles Scheher (suppléant) 

Monteaux : 
Le taux de participation est de   73,4   %  cette année. Les représentants de parents élus sont :
Mme  Joli-Caquet,  Mme  Montmasson,  Mme  Multeau

Chaque personne précédemment citée peut assister au conseil d’école. Seules les personnes 
désignées titulaires peuvent prendre la parole et voter le règlement intérieur.
Les suppléants peuvent assister aux séances du conseil d'école sans pouvoir prendre part aux débats. 
Ils n'ont voix délibérative qu'en l'absence des titulaires qu'ils remplacent.
Le conseil d'école est constitué pour une année et siège jusqu'au renouvellement de ses membres.

6 Point et prévision des effectifs.

● Effectifs et  répartition année 2018 /2019

Mesland : 2 classes
GS-CP (Mme Bruel) :  19 élèves (6  CP et 13 GS)   
PS-MS (Mme Guétrot ) :     28  élèves (13 PS et  15 MS)
Total : 47  élèves  

Monteaux : 3 classes
CP CE1 (Mme Chauvin): 21 élèves ( 9 CP +12 CE1)
CE2-CM1 (Mme Lotte): 23 élèves (11CE2 +12 CM1)  
CM2 (Mme Alves)  22 CM2

Total : 66 élèves 

● Prévision année scolaire 2019-20

Mesland :
  (5 à 12) PS,   13MS,  15 GS                                   TOTAL : 34 à 40  élèves
TPS -PS – MS : 8 + 7 =15 + TPS         et         MS-GS : 7 +15 = 22 

Monteaux :
13 CP, 15 CE1, 12 CE2, 11 CM1, 12 CM2              TOTAL :  63 élèves
CP- CE1 : 13+7=20      CE1-CE2 : 8+12 =20          CM1-CM2 : 11+12=23           
Sur le RPI 97 à 104 élèves , donc une moyenne de 19,4 à 20,8 élèves par classe



Si fermeture de classe

PS-MS-GS : 8+13+6 =  28 (au minimum )       GS-CP :    9+13 =   22
-pas de TPS, triple niveau sur la classe la plus chargée

CE1-CE2 :      15-12 =  27                            CM1-CM2 : 11+12 =23
-la classe la plus chargée (consolidation de la lecture) avec des élèves à besoins particuliers relevant
de la MDPH.

Moyenne par classe 24,3 à 26 élèves par classe

7 Projets pédagogiques, sorties et festivités prévues

Mesland     :  
•Intervention de Valéco pour les deux  classe sur le tri
•29 novembre sortie PS/MS au Muséum d'histoire naturelle (travail sur la faune locale et les 
empreintes) et GS/CP à la Fondation du doute(« les yeux fermés » sur la concentration sur les
sens)
•Chant le jour du marché de Noël
•Apprentissage des chants de l’opéra par les GS CP 
•4 juin 2019 : sortie à l’opéra de Tours avec les élèves de élémentaire
•Bibliothèque avec Karine une fois par semaine
•Kamishibaï avec Mme Peudevin
•Correspondance de la classe des GS CP avec la classe des CP CE1
•Carnaval
•Fête des écoles     Elle aura lieu le29 juin 2019 au stade de Mesland.

Monteaux :
•Installation d’un hotel à insectes     :   Dans le cadre du comice agricole de Candé sur Beuvron, 
la classe de Mme Lotte a fabriqué un hôtel à insectes, et les élèves du CDSAE d’Herbault sont
venus l’installer et mener des ateliers vendredi 19 octobre.
•Projet «      un opéra »     :Mise en place d’une chorale d’école   sous la baguette de Mme Lotte 
tous les vendredis après midi. Répétition d’un opéra joué et chanté par les enfants. Une 
représentation de fin d’année sera proposée. I
•Sortie à l’opéra de Tours pour voir un opéra adapté aux jeune public avec la classe de GS CP 
le 4 juin 2019
•Correspondance avec les GS CP de Mesland
•Participation pour la classe de CP CE1 d’un projet avec l’école des beaux arts de Blois 
Un dossier avait été déposé en fin d’année scolaire et a été accepté par Agglopolys. Une 
visite du musée des Beaux arts de Blois le jeudi 18 octobre. Le 25 mars une autre journée est 
prévue à Blois aux ateliers de l’école des Beaux Arts. Une plasticienne viendra aussi au sein 
de l’école finalisé le travail. Nous essayons d’inclure les GS CP .
•Sortie du Muséum d’histoire naturelle de Blois pour les CE2 CM1travail sur l’arbre le jeudi 
18 octobre
•Travail sur la lecture plaisir, Intervention de Mme Peudevin avec les Kamishibaï, ). Atelier 
bibliothèque pour les CP CE1 avec Karine Macia.



•Le parcours citoyen     :  Dans le cadre du parcours citoyen  les  élèves de l’école ont participé à 
plusieurs actions :Continuité des plantations dans l’école et opération « nettoyons la nature »
le vendredi 28 septembre,, élection de délégués des élèves. Chaque classe a élu deux 
représentants 
•Prix les incorruptibles     :  Rallye lecture pour les CP- CE1 et CE2 - CM1 avec élection du livre 
préféré.
•Photographies scolaires     : Les photos ont été réalisées par le même prestataire à Monteaux 
et à Mesland. (bon retour excepté la photo des PS)
•Carnaval :Œuvre collective à déterminer pour le 17 mars
•Etoile cyclo : la classe de CM2 participera à  cette sortie 
•Journal scolaire     :   classe de cm2 met en place ce journal durant les APC
•Projet « les bleuets     » pour la classe de CM2 , remise d’un cube artistique le 11 novembre
•Sortie des CM2 le lundi 25mars à la maison de la BD à Blois 
•Intervention en allemand     :   Intervention d’une jeune emploi civique allemande tous les 
mardis au sein de l’école. Pour l’instant elle s’occupe d’un groupe de CM 1 et des CM2 en 
découverte de la langue allemande,elle interviendra tout au long de l’année dans les classes 
en langue, mais aussi dans d’autres domaines. M .Cetour devrait intervenir aussi  une heure 
le mardi tous les quinze jours. 
•Un cahier-un crayon     :   collecte de fournitures scolaires dans la classe des CM2
•Fête des écoles     : le 29 juin 2019
•Question d’un parent au sujet de la piscine pour les GS CP, explication des directrices que la piscine 
est dorénavant pour les CE au CM2. Plusieurs possibilités ont été envisagées mais rien, pour l’instant, 
ne permet aux GS d’aller à la piscine avec les CP CE1.

8-Etat des comptes des  Coopératives Scolaires

MESLAND : Le solde de celle-ci était de 913,65 euros au 31/08/2018.

MONTEAUX :Le compte OCCE est clos.Pour l’association sportive scolaire , le solde de celle-ci était de 
1877,45 euros au 30/09/2018.

Chaque fin d’année scolaire, un bilan comptable est fait est doit être vérifié, et je propose aux 
volontaires de prendre contact avec la directrice.
Rappel du système de TOOKETS avec le crédit agricole, et explication des deux types de coopératives

9-   Travaux et aménagements  

Mesland     : Mme la directrice expose sa demande pour deux ordinateurs et un problème de connexion
entre l’ordinateur et le photocopieur. M le maire indique que un projet pour changer le portail, les 
jeux de cour est prévu pour 2019.
Monteaux     :     La mosaïque faite par les élèves a été installée sur le mur extérieur entre les deux 
classes.Les toilettes ont été entièrement réhabilitées.

10- Informations administratives du SIVOS
 
Question de parents d’élèves : Quand pourra-t-on bénéficier du paiement en ligne ? 



Réponse : Cela devrait se mettre en place en janvier février.De plus , il y aura un retard dans 
l’encaissement des factures ce mois ci du fait de l’absence de Ludivine. Question sur la mise en place 
de boite aux lettres pour le SIVOS à Mesland et dans la cour de Monteaux. Il est rappel que le 
paiement par chèque CESU est trop coûteux pour être mis en place.

Question de parents d’élèves : Un chauffeur de bus semble avoir eu un comportement 
« dangereux », que peut-on faire ? 
Réponse : Dès que le SIVOS a eu connaissance de cette attitude, l’information a été remontée et le 
chauffeur n’intervient plus.

Question de parents d’élèves :La présence de poux a été indiquée aux maîtresses de Monteaux, mais 
rien n’a été fait.
Réponse : En début d’année un mot pour toute l’école a été distribué , et les maîtresses n’ont pas eu 
de nouvelles indications de présence de poux. Il semblerait que tous les élèves ne collent pas 
correctement les mots dans le cahier de liaison.
Question :Le comité des fêtes de Mesland projette une action pour Noël 2019, qu’en est-il ?
Réponse : Les maîtresses ne sont pas au courant de ce projet , mais propose une réunion avec le 
comité et l’APE pour voir ce qu’il est possible de faire.

Question de parents d’élèves : Les invitation pour les APC sont parfois faites un peu tard.
Réponses : Les maîtresses seront plus vigilantes pour une meilleure organisation, et rappellent que ce
n’est pas du soutien pour élèves en difficulté, mais des Activités Pédagogiques Complémentaires.

Séance levée à : 19h38
 


